

Regierungsratsbeschluss vom 06. Juni 2023

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend Ausladung vom Büro für Gleichstellung zum Mädchen-Parlament

P235155

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Das Mädchenparlament, das im Rahmen des jährlichen Zukunftstags stattfindet, ist eines der Projekte der Fachstelle Gleichstellung von Frauen und
Männern. Ziel ist es, stereotype Rollenbilder in Bezug auf die Berufswahl zu
hinterfragen und allen Beteiligten einen erfahrungsreichen Tag zu ermöglichen. Für alle eingeladenen Grossratsmitglieder und die interessierte Öffentlichkeit war im Jahr 2022 nur die Schlussdebatte zugänglich.

